
（仮称）神山深良線整備に伴う事業に関する協定書の調印式が行われました

裾野市作成のイメージ図にカットを加えました

裾野市と御殿場市の間で、(仮称)神山

深良線道路整備事業に関する協定の調印

が行われる。農免道路の震動対策、交通

事故防止の歩道整備が急がれます。

以前から計画されていました(仮称)神

農免道路改修工事、心配

な通学路への対応は？

山深良線の道路新設のための協定書調印

が 1 月 27 日御殿場市の若林市長と裾野

市の高村市長によって行われました。｢神

山深良線』は県道仙石原新田線と市道 1

－ 4 号線（通称農免道路）が合流する深

良上須の交差点（深良第三発電所南）か

ら神山小学校付近を結ぶ線になります。

これまで市では、御殿場市や静岡県と

この路線整備を検討してきましたが、国
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の事業予算が付かない状況で漂流してい

ました。今度は具体的になり平成 26 年

度に概略設計が実施され、27 年度は測

量調査・基本設計・関係者説明会、28

年度は実施設計・現場説明会、29 年度

は用地買収・工事着手して 39 年度完成

を目指しています。道路の総延長は、

2.3km 予定総事業費約 20 億円です。

神山深良線ができることによって南北

道路が 1 本増えることになりますので国

道 246 号や県道裾野小山線の交通渋滞緩

和、防災機能の強化など多くの効果が期

待されます。

しかし交通量が増えることにより深良

上須地区では長年の課題となっている交

通による家屋が震動する問題や歩道未整

備による交通事故が心配されています。

共産党岩井良枝市議会議員はこれらの

問題に取り組んでいます。共産党市議会

議員が農免道路震動問題を議会で取り上

げたり、地元上須区から震動対策の要望

書を市に出すなどした結果、裾野市は静

岡県事業として農免道路の震動対策を要

望、その結果事業に着手しました。平成

２６年度では震動調査が行われ、平成２

７年度に震動対策工事に入る様な話が県

から市に来ていましが国の事業費の予算

が付かず、27 年度は県と裾野市で調査

結果を踏まえて工事内容の検討 28 年度

に震動対策道路工事の実施予定です。ま

だ不確定のこともありますのでできるだ

け情報を集めお知らせをしていきたいと

思います。

農免道路への歩道整備は、市の事業に

なりますが道路の東側に歩道を設置する

計画で測量が行われています。その後、

用地交渉が行われ用地買収をして工事に

入ることになりますが詳細は不明で、情

報が入り次第お知らせ致します。

市役所の市民課窓口での、住民票など

の証明書の発行や、戸籍の入力事務、住

民基本台帳事務に関する入出力事務など

が民間委託されます。

安倍政権になって

から市場に任せれば

うまくいくという考

え方に歯止めがかか

らなくなっています。

市民課窓口委託業務も自治体のスリム

化の一つとされていますが、実態は人件

費削減を第一にした自治体経営に走るこ

とになるのではないでしょうか。

公務員は憲法を守ることを宣誓してい

ますし、自覚と責任を持って秘密を守る

という義務が法律で厳しく課せられてい

ます。 最近では、ベネッセの情報流出

が問題になっています。流出すれば取り

返しがつきません。

市民課窓口委託業務について、個人情

個人情報の管理は万全

に！ 市民課窓口「業務

委託契約」の締結



報保護や情報流出対策として、仕様書の

なかに謳う、教育をする、マニュアルを

つくるからいいというものでは有りませ

ん。 昨年９月議会に、市民課窓口を㍻

27 年度から 3 年間業務委託する経費

7,500 万円の債務負担行為の議案が出さ

れました。

共産党市議団は、東京都足立区役所の

行き過ぎた民間委託の例や、情報流出対

策などを小澤良一議員(当時)が質疑し、

岡本和枝議員が 7,500 万円の債務負担行

為について反対討論をしました。反対は

共産党議員２人のみで、賛成討論は二ノ

宮善明議員が行いました。

今回の市民課窓口業務の委託先は、名

古屋市の『アール・オー・エス中部株式

会社』。業務委託料は 67,814,496 円(3 ヶ

年）。 アール・オー・エス中部(株）は、

静岡県内の島田市・磐田市・焼津市・藤

枝市などの窓口業務を委託されていま

す。裾野市は窓口業務委託により、人件

費 800 万円程度の削減ができるとしてい

ます。市民の窓口手続きにかかる時間は

変わらないとしています。

(｢市民課窓口業務委託 その１)

石脇地先でネットが張られていてゴル

フボールを打っていたゴルフ練習場が住

宅地に生まれ変わることになりました。

県道裾野富士線で西中学校・中央公園

(五竜の滝)入口の信号から北に進行する

と佐野地先から左手に高いネットの囲ま

れた一角がゴルフ練習場でした。

「カッンとゴルフクラブでボールを打

つ音が響いていました」が今は支柱とネ

石脇のゴルフ練習場が

住宅地に

ットは取り外されて住宅のための造成が

行われています。地元の住民関係者への

事業者の説明では、14 戸分譲で分譲地

内に６ｍ幅の道路を入れ斜面を活用して

の住宅が建設される計画です。裾野市で

は人口増対策として住宅分譲に補助金を

出して住宅地の供給をしています。

柳端橋(昭和 35 年竣工)の老朽化にと

もない新しい柳端橋の架け替え工事が行

われていましたが、完了し、このほど開

通式が行われました。

架け替え工事完了

柳端橋が開通しました

開通式テープカット

手前から、新しい柳端橋、古い柳端橋、
その向こうにバイパスにかかる新柳端橋



【エルサレム時事】過激組織「イスラム国」は

日本人 2 人の殺害警告の理由として、安

倍晋三首相が先にカイロで行った演説で、

イスラム国対策として約 2 億ドルの支援を

表明したことを挙げた。

安倍首相語録……「「イスラム国」がも

たらす脅威を少しでも食い止めるため、

…「イスラム国」と闘う周辺各国に支援

を約束する」。

安倍首相のこの発言を、「イスラム国」

は戦争を仕掛けられたと解釈しました。

凶暴な｢イスラム国｣でしたが、日本は

｢敵｣ではありませんでした。しかし、今

回の中東訪問でのこのカイロでの発言と

イスラエルでの会見は、｢イスラム国｣を

敵として扱うと宣言したのと同じもので

した。結果、安倍首相は日本を戦争当事

国にしてしまいました。

安倍首相は、自分でこの危険を作り出

しておきながら、その危機を利用して、

集団自衛権の範囲の拡大、そして憲法 9

条の破壊へ踏み込んでいます。

｢対テロ戦争｣を続けた結果、アメリカ

はどうなったでしょうか？｢テロ｣は減っ

たでしょうか？世界最大の軍事力を誇る

アメリカでも事態は悪化の一方をたどる

ばかりです。日本の自衛隊が出て行って、

問題解決になるなどと考えるのは、安倍

首相だけです。

私たちが本当に世界の平和を願うな

ら、日本国憲法に従う「平和国家」であ

ることを世界に示すしかありません。

今起きているこの国の

重大事態を考える （１）

◎共産党の小池晃政策委員長は、

「最近も殺戮(さつりく)を行い批判を浴

びているイスラエルと軍事協力をし、そ

のイスラエルの首相と肩を並べ『テロと

戦う』と述べることが、中東諸国の人々

にどう受け止められるのかを考慮したの

か」

「拘束された日本人を危機にさらす危険

性を考慮しなかったのか」。

(首相がエジプトで行った演説について)

「『非軍事の人道支援』という表現はな

い。２人の日本人に危険が及ぶかもしれ

ないという認識があったのか。首相の言

葉は重い」などと追及しました。

これに対し、

●安倍首相「小池さんの考え方は全く間

違っている。……ご質問は ISIL(イスラ

ム国)に対して批判をしてはならないよ

うな印象を受ける」、と批判さえ封じる

答弁を行いました。

安倍首相は｢人質解放のために、あら

ゆることをする｣と言いましたが、全く

の嘘でした。そして国会での批判意見も

封殺しようとする。

マスコミ（新聞・テレビ）は、安倍政

権を支える「大政翼賛会」と化していま

す。安倍首相批判をしません。全く危険

な戦前戦中ソックリの構図です。日本共

産党のがんばりどころです。 (友)

前号の訂正

① 1 ページ目左下段の学校給食費の

ところで、「(現在 4,100 円が 4,300 円)｣

を(現在 4,100 円が 4,400 円)に、

② 3 ページ目右下段の「非陸奥保護

法」を｢秘密保護法に｣訂正します。

(友)


